

Presse-Information

Neue Halterung für Photovoltaik-Panels – schnell montiert, flexibel einsetzbar

(09/25) Die neuen Halterungen POS Panelfix von Phoenix Contact ermöglichen die einfache und schnelle Befestigung von PV-Panels im Bereich von 20 bis 200 Wp, unabhängig vom Hersteller.

Eine Person kann die Halterung innerhalb von 15 min montieren. Das reduziert den Aufwand und spart wertvolle Installationszeit auf der Baustelle. Um PV-Panels dauerhaft und stabil zu fixieren, genügt der Einsatz eines einzigen Werkzeugs – ideal für Anwendungen, bei denen Effizienz zählt. Die Halterung ist mit gängigen PV-Panels kompatibel und unterstützt somit den herstellerunabhängigen Einsatz in verschiedenen Umgebungen. Das macht sie zur idealen Lösung für modulare Solarsysteme. Die witterungsbeständige Konstruktion sorgt für einen sicheren Halt und eine lange Lebensdauer – auch unter anspruchsvollen Bedingungen.

5763 Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst
Zuordnung angeben

Press release

New mount for photovoltaics panels – quick to install, flexible in use

(09/25) The new POS Panelfix mounts from Phoenix Contact enables PV panels in the 20 to 200 Wp range to be mounted quickly and easily, regardless of the manufacturer.

One person can install the mount within 15 minutes. This reduces effort and saves valuable installation time on the construction site. A single tool is all that is needed to fix PV panels permanently and stably – ideal for applications where efficiency counts. The mount is compatible with standard PV panels and therefore supports manufacturer-independent use in various environments. This makes it the ideal solution for modular solar systems. The weather-resistant design ensures a secure hold and a long service life – even under demanding conditions.

5763